

Comunicado 115

Gobernación de Bolívar le apuesta a un turismo seguro en el volcán del Totumo y Santa Catalina

De la mano de la Alcaldía, la Secretaría de Gobierno y la Corporación de Turismo de Santa Catalina se llevó a cabo una jornada de sensibilización con asociaciones turísticas con el fin de brindarle a los visitantes un servicio seguro.

Cartagena, 23 de octubre 2021. La seguridad de los visitantes que disfrutan de los distintos destinos turísticos de Bolívar es una de las prioridades del gobierno del Bolívar Primero con el gobernador Vicente Blel y el Instituto de Cultura y Turismo ICULTUR.

Por esta razón estuvimos en el Volcán del Totumo y en las Playas de Lomita Arena en Santa Catalina, acompañando a las distintas asociaciones, operadores turísticos y guías que ofrecen sus servicios a visitantes de todo el mundo en una jornada de sensibilización, basada en la seguridad y en las precauciones necesarias que se deben tomar para una estadía tranquila de los visitantes.

"Todos sabemos la importancia que tiene para el turismo ecológico el Volcán del Totumo, pero al mismo tiempo tenemos que prevenir a todos los visitantes y comunidad en general ya que por ser una estructura geológica tiene su actividad volcánica como cualquier volcán de lodo" sostuvo Iván Sanes, Director de ICULTUR.

La apuesta de la Gobernación de Bolívar a través del Instituto de Cultura y Turismo ICULTUR en compañía de las autoridades de Santa Catalina es lograr que este tipo de actividades continúen y de esta manera llevar a cabo simulacros, talleres en primeros auxilios, jornadas de formalización, capacitaciones y todo lo necesario que permita la consolidación de Santa Catalina y el volcán del Totumo como destinos seguros de los visitantes en el territorio.



La Policía de Bolívar reportó la captura de dos presuntos integrantes de la Subestructura Luis Fernando Gutiérrez del Clan del Golfo en el municipio de Norosí al sur del departamento.